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NEW QUESTION: 1Ihr Netzwerk enthält eine Active Directory-Domäne mit dem Namen
contoso.com. Die Domäne enthält einen Server mit dem Namen Server1, auf dem Windows
Server 2012 R2 ausgeführt wird.Sie aktivieren und konfigurieren Routing und RAS (RRAS) auf
Server1.Sie erstellen ein Benutzerkonto mit Name User1.Sie müssen sicherstellen, dass
Benutzer1 VPN-Verbindungen zu Server1 herstellen kann.Was tun?A. Erstellen Sie eine
Netzwerkrichtlinie.B. Ändern Sie die Mitglieder der Gruppe Remoteverwaltungsbenutzer.C.
Fügen Sie einen RADIUS-Client hinzu.D. Erstellen Sie eine Verbindungsanforderungsrichtlinie.
Answer: AExplanation:Erläuterung:Netzwerkrichtlinien sind eine Reihe von Bedingungen,
Einschränkungen und Einstellungen, mit denen Sie festlegen können, wer zum Herstellen einer
Verbindung zum Netzwerk berechtigt ist und unter welchen Umständen eine Verbindung
hergestellt werden kann oder nicht.Netzwerkrichtlinien können als Regeln angesehen werden.
Jede Regel hat eine Reihe von Bedingungen und Einstellungen.Konfigurieren Sie Ihren
VPN-Server für die Verwendung von NAP (Network Access Protection), um Richtlinien für
Integritätsanforderungen durchzusetzen.Verweise:http: //technet. microsoft.
com/en-us/library/hh831683. aspxhttp: //technet. microsoft. com/en-us/library/cc754107. aspx
http: //technet. microsoft. com/en-us/library/dd314165%28v=ws. 10%29. aspxhttp: //technet.
microsoft. com/en-us/windowsserver/dd448603. aspxhttp: //technet. microsoft.
com/en-us/library/dd314165(v=ws. 10). aspxhttp: //technet. microsoft.
com/en-us/library/dd469733. aspxhttp: //technet. microsoft. com/en-us/library/dd469660.
aspxhttp: //technet. microsoft. com/en-us/library/cc753603. aspxhttp: //technet. microsoft.
com/en-us/library/cc754033. aspxhttp: //technet. microsoft.
com/en-us/windowsserver/dd448603. aspx

NEW QUESTION: 2Your network contains an Active Directory domain named contoso.com. The
functional level of the forest is Windows Server 2008 P.2.Computer accounts for the marketing

http://www.photoexperienceacademy.com/ticket/post-Guide-616272/AIGP-exam/


department are in an organizational unit (OU) named DepartmentsMarketingComputers. User
accounts for the marketing department are in an OU named DepartmentsMarketingUsers.All of
the marketing user accounts are members of a global security group named MarketingUsers. All
of the marketing computer accounts are members of a global security group named
MarketingComputers.In the domain, you have Group Policy objects (GPQ5) as shown in the
exhibit. (Click the Exhibit button.)You create two Password Settings objects named PSO1 and
PSO2. PSO1 is applied toMarketingUsers.PSO2 is applied to MarketingComputers.The
minimum password length is defined for each policy as shown in the following table.You need
to identify the minimum password length required for each marketing user.What should you
identify?A. 0B. 1C. 2D. 3E. 4Answer: B

NEW QUESTION: 3A. Revaluation journalsB. Allocation journalsC. Journals imported from
third-party systemsD. Manual journalsE. Sub ledger journalsAnswer: C,D
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